

八代中学校だより

山桜

R1.11.01
No.6号



27日(日)に文化発表会が行われました。本年度もオーブンスクールの週として設定し、発表会当日までには地域の方を含め、54名のという多くの方々に参加いただきました。生徒たちは、日々合唱やステージ発表等の練習を重ねており、当日は、全校生徒による素晴らしい歌声を披露し、各学年や教科での発表も堂々として行っていました。



善力 前力 全力

～届けよう 私たちの想い みんなが主役の文化発表会～

また展示の部では、どれも力作揃いで、参観者アンケートでも「日頃の学校での生徒の頑張りがよく分かった。」等の声が多かったようでした。「スタジオ藝」による、鑑賞教室も迫力十分で、内容も奥深い素晴らしいものでした。



10月4日(金)に小中合同で作成した交通安全のお守りを、「一般ドライバーの方々」に配布しました。高岡警察署や近隣の駐在所の方々にも手伝っていただきました。限られた時間でしたが、「ドライバーの方々」と小・中学生との間に笑顔が広がり、交通安全への意識がより高まったと感じました。これからも八代地区から交通安全の大切さを発信していきたいと思えます。



【生徒会三役】

生徒会長…徳満友希菜
 生徒会副会長…盛田 麗桜
 書記・会計…山岡 佳弘

【専門委員会】

学習委員長…待鳥 彩花
 副委員長…河野 満月
 生活・美化委員長…吉野 未華
 副委員長…花井 翼
 給食・保体委員長…津島 遥花
 副委員長…長嶺 彩加

山岡佳弘

盛田 麗桜

徳満友希菜

4日(金)に生徒会役員選挙がありました。選挙の結果を受けて三役が決定し、3つの専門委員会の委員長と副委員長も決まりました。新しいリーダーとともに、八代中学校の生徒がより大きく成長していくことでしょう。今後の活躍に期待します。



16日(水)に八代小学校の先生方と、合同での研修会を行いました。中学校の授業を(社・数・理)参観後、学習面や学校生活における小・中学校間での連携の在り方について協議しました。

八代ブロック研



31日(木)に行われた委員会では、旧専門委員長等のこれまでの活動に感謝し、拍手で前半を終えました。後半では、新専門委員長が中心となり、各委員会での協議を進めていきました。担当の職員等も適宜、アドバイスしながら、新しい委員会メンバーの意欲あふれる姿を頼もしく見守りました。



- 1日…あいさつ運動、入試説明会、修学旅行説明会、県国テスト
- 5日…みやざきシエイクアウト
- 6日…郡音楽大会(弁当給食です)
- 8日…新入生説明会
- 15日…農業施設訪問(一年生)
- 20日～22日…期末テスト
- 27日～29日…修学旅行(二年生)



10日(木)に八代地区家庭教育学級の視察を行いました。午前中は町内にあるキジマ警察犬訓練学校にて、警察犬や災害救助犬の育成に関する訓練を見せていただきました。ここでは、保護犬等のしつけも行っているとのことでした。また、午後は都農ワイナリーや高鍋町のマンマルシェで各施設見学等を行い、学ぶことの多い視察となりました。